

Hacia la reconstitución económica nacional

El Consejo de la Economía Nacional.--Los propósitos y las realidades.--El sempiterno olvido de la riqueza exportiva levantina.--Precisa una reiterada acción del Levante agricultor para que se reconozcan sus innegables derechos

El Directorio, en su acción gubernamental, al querer encauzar las palpitaciones de la vida económica nacional creando el Consejo de la Economía Nacional, no ha hecho más que recoger una necesidad sentida cada día con más fuerza...

Virtualmente, la eficacia de esos organismos era casi nula. A lo sumo se reducía a las alharacas y fuegos de artificios de unas Asambleas y Congresos cuya estela efímera se perdía con la clausura de las sesiones...

El Directorio, al crear ese organismo, se propone que a él afluyan todos los informes, intereses y anhelos de la producción y el comercio, dando a unos y a otros ocasión fácil y propicia de hacer oír sus aspiraciones...

La acción propulsora del nuevo organismo para el fomento y expansión de nuestra economía es innegable. Su eficacia depende de su funcionamiento, y éste ha de estar inscrito y dirigido por la Comisión permanente...

Ya sé que la Cámara Agrícola se ha dirigido en súplica al Directorio solicitando un puesto; pero esto --aun cuando confío grandemente en el espíritu de justicia del Gobierno actual-- no deja de ser una lamentación 'post mortem'...

Claro es que para ello es imprescindible solidarizar y fortalecer más la unión, dándole una cohesión que la haga hasta temible; pero discutir sobre este tema me llevaría a ocupar un espacio del que no dispongo...

DE ENSEÑANZA

¿Qué pasará?

Esta pregunta nos hemos hecho más de una vez al oír hablar de examen de Estado, texto y cuestionario único, extinción del monopolio docente, etc., etc., y sobre todo la habremos repetido últimamente al divisar los simetras nubarrones que iban formando la tempestad que amenaza descargar sobre la enseñanza 'colegiada'...

El futuro no pasará nunca de ser para nosotros una simple conjetura que perderíamos el tiempo en discutir. Dejémoslo al que tiene en su mano la balanza de los destinos del mundo, y confiemos en su amorosa providencia sobre España...

Pero el 'pasado' no hay duda que dejará siempre en la Historia un argumento 'incontrovertible' que dará voces con la elocuencia con que habla siempre la verdad. Podrá obscurarse, desacreditarse, calumniarse; pero todo eso será a lo más recubrirlo de ceniza; el fuego, si perder en su actividad, se concentrará allá dentro...

Y efectivamente, suceda lo que suceda, siempre habrá sido un hecho que, supuesto igual caudal de ciencia, era más fácil salvar el curso y tener mejores notas asistiendo al Instituto que estudiando en colegio. 'Prescindiendo de otras razones' es natural que encontrara un más benignidad en el propio profesor que en el extraño...

Siempre habrá sido también un hecho que la enseñanza del colegio resultaba mucho más cara que la enseñanza oficial, para procurarla a sus hijos tenían muchos padres que imponerse privaciones y hacer verdaderos sacrificios económicos, y todos habían de resignarse a una merma, por lo menos, en sus intereses, algo considerable...

Y siempre, en fin, habrá sido un hecho, claro está, que el mayor tesoro que Dios concede a los padres son los hijos, y que para ellos se quiere, sin duda, lo mejor. Si esto ha sido así, ¿por qué en un gran sector (que desde el punto de vista intelectual y social fallaríamos a la verdad si dijéramos que no es el mejor de Valencia) se inclinaba irresistiblemente la balanza del lado del colegio?

Pagar más, como en realidad se pagaba, para encontrar más dificultad, como en realidad se encontraba en los exámenes, no se consigue, hablando con verdad, si no es que hubiese 'algo', pero 'algo' tal que en realidad compensase. Esq 'algo', que hacía decidirse por lo caro y por lo difícil, no podría creerse tampoco que fuera la enseñanza religiosa; que si en algunos hubiese cabido esa hipótesis, para otros elementos era eso más bien algo que estorbaba...

LA MUY ILUSTRE SEÑORA D.ª María del Carmen Mayáns y Calleja Mayáns y de la Gándara Viuda de Solis Ha fallecido a las doce de la noche

PEREGRINACION FRANCISCANA de Levante a Roma, Asis y Monte Alvernia 21 ABRIL - 10 MAYO ITINERARIO: Valencia, Barcelona, Niza, Pisa, Roma, Asis, Arezzo, Monte Alvernia, Florencia, Génova, Marsella, Barcelona, Montserrat, Valencia

Un minuto de oración La plegaria de la Patria El domingo pasado fue un día de legítimo patriotismo, genuinamente español.

El pueblo español, cuyo patriotismo a veces aparece dormido, amortiguado, sacudido sin marasmo y se asoció de todo corazón al solemne acto. Ha sido éste, en el presente siglo, por la solemnidad extraordinaria de que se le ha revestido, a manera de sacudimiento dado a la conciencia popular para que renueve y vigore su amor a España.

Gobierno civil Muftas El señor general gobernador civil impuso ayer las siguientes multas: De 75 pesetas, a Diego Rivas Santiago, por escándalo...

Bases aceptadas.--Lo de Teléfonos Ayer conferencia el general gobernador civil señor García Trejo con el director de los Teléfonos urbanos señor Climent, quien le comunicó que habían sido aceptadas las bases formuladas por el alcalde señor Avilés para la solución del problema que existía entre la Compañía y las señoritas telefonistas.

Asociación Universitaria Católica de Derecho El viernes próximo, a las siete de la tarde, se celebrará la segunda conferencia del curso organizado por esta Asociación. Será el conferenciante el nuevo catedrático de Derecho Natural, don Mariano Puigdollers, quien hablará a la concurrencia sobre el sugestivo tema 'La confederación internacional de trabajadores de la inteligencia'.

Overland: No compre usted coche de esta marca sin consultar precios a MORENO HERMANOS Pasqual y Genís, 14.--VALENCIA

¿Tiene V. poco apetito? Lo obtendrá seguro, tomando los Granulados Loras, a base de glicerofosfatos orgánicos, lecitina, kola, quina y estrigina. El malogrado sabio doctor Moliner lo prescribía a sus enfermos, evitando en muchísimos casos el desarrollo de la tuberculosis; fué un entusiasta propagandista de este antiguo y acreditado específico. Es un poderoso tónico reconstituyente contra la anemia, raquitismo, debilidad, neurastenia; da fuerza, salud, vigor, color sano, etc. Venta: Farmacia de la Morera, Valencia.









